

23 de Febrero de 2024

Jeff Ball

OCBC celebró su cena anual el pasado jueves por la noche en el Hotel Disneyland, a la que asistieron más de 700 personas. Gracias a todos los que habéis podido participar.

Linda DiMario

Esta semana hemos celebrado nuestra Cumbre de Socios de Octane, y hemos reconocido la conectividad por todo el trabajo que estamos haciendo para aumentar los empleos bien remunerados, crear empresas y tener un impacto en la comunidad. Gracias, Jeff, por estar presente. Además, vamos a lanzar la Semana de la Innovación de OC con nuestros principales socios OCBC, Octane OC y UCI Bill Applied Innovation, que tendrá lugar de 29 del abril al 3 de mayo.

Jeff Ball

La Semana de la Innovación es algo nuevo, tenemos tres organizaciones que se han asociado. La intención es mostrar la innovación que se está produciendo en el Condado de Orange y los magníficos recursos de que disponemos para ayudar a que las ideas se conviertan en acciones que proporcionen más oportunidades de empleo y crecimiento en nuestra economía local.

Jesse Ben Ron

Actualizaciones de la convocatoria en Sacramento, el estado está tratando de retirar CERF y frases como de alta carretera de transición colaborativa de carreteras, y puestos de trabajo en la carretera. Ahora es CA Jobs First. No fue una decisión de las regiones, sino una decisión del Estado. En cuanto a la marca, se pondrán en contacto con las regiones para recabar su opinión.

Kathy Boyd

El Estado quiere ser más inclusivo y nos está dejando autonomía, trabajamos juntos en algunos trabajos de diseño para el cambio de marca.

Ish Herrera

Hay regiones del Estado que se llaman a sí mismas Redwood Rise, y en Sacramento se llaman Together We Prosper, por poner algunos ejemplos de marcas.

Garry Brown

El Estado está comprometido con el éxito de este proyecto. Las 13 regiones están estructuradas de forma diferente. El Condado de Orange tiene un coordinador, el OCBC, que cuenta con 71 miembros. El condado de Kern tiene 17 miembros y cinco convocantes que tienen que votar y ponerse de acuerdo sobre cómo avanzar.

Toni Symonds

El Estado está contento con nuestros progresos, creen que el Condado de Orange va por buen camino.

Christy Tran

Estos planes regionales van a ser importantes. A medida que avanzamos en este proceso, quiero que todos piensen en cuál es la historia del Condado de Orange.

Ish Herrera

Durante mi entrevista personal con el Estado, compartí con él que todos los miembros de esta colaboración se han mostrado comprometidos, disciplinados y respetuosos con el calendario.

Jesse Ben Ron

El Estado reconoce que la mayor parte de la financiación procederá de fuentes federales, centrándose en la Iniciativa de Inversión regional, estimada entre 250 y 275 millones de dólares. Se espera que el gobierno federal contribuya principalmente a la inversión de 180.000 millones de dólares. Para más información, consulte el PDF adjunto. Las prioridades de nuestro estado residen en mejorar la competitividad y la resistencia económicas, aprovechando la economía diversa del Condado de Orange. Nuestro objetivo es ampliar nuestro ámbito de actuación para incluir otras industrias y destinar al menos el 40% de los fondos a apoyar a las comunidades desfavorecidas. Los proyectos deben ajustarse a la Orden Ejecutiva sobre Equidad Racial, incluyendo la evaluación del impacto sobre la equidad, el análisis de los desplazamientos y la participación de la comunidad. Además, hay una orden ejecutiva que hace hincapié en la protección y restauración de la biodiversidad, en línea con nuestro objetivo de alcanzar la neutralidad de carbono en 2045. Animamos a las partes interesadas a dar su opinión sobre estos criterios preliminares, ya que serán objeto de comentarios públicos y posibles modificaciones.

Toni Symonds

Creo que esta podría ser una buena oportunidad para hacer un grupo de trabajo Task Force, lo que la gente se sienta cómoda con el término, para que aquellos que quieran puedan repasarlo línea por línea.

Linda DiMario

Me parece que la información que compartes hoy equivale a casillas de verificación. Estas cosas deben integrarse o incorporarse de alguna manera. ¿Sería eso certero?

Jesse Ben Ron

Sí, es obligatorio.

Kate Klimow

Ya hemos votado este tipo de proyectos. ¿Qué pasa con el trabajo que ya hemos hecho?

Jesse Ben Ron

Vamos por delante de otras regiones, seré intermediario con el Estado. Tendremos más tiempo para digerir toda esta información.

Luis Sarmiento

CERF era un nombre difícil de trabajar dentro de la comunidad, no me gusta Jobs First. Me gustan algunos de los nombres de otras regiones. Lo que hagamos a continuación será importante. Algunos de nosotros habíamos propuesto un foro comunitario adicional. Me gusta la sugerencia de Toni de crear un grupo de trabajo.

Jesse Ben Ron

Estoy pensando en una línea de tiempo dada parte de esta información. Lo más probable es que el Estado nos permita terminar estas obras antes del 31 de agosto, en lugar de a finales de junio. Algo que surgió en tiempo real y contó con la presencia de las más altas instancias del Estado, fue la idea de que las regiones no presentaran los dos o tres proyectos prioritarios como parte de la Segunda Parte del Plan Regional. Si este es el caso, esto disminuye nuestra carga de trabajo. Tengo que ir al Estado y conseguir una orden definitiva. Si el Estado va a publicar esta Solicitud de Propuestas (SFP) en septiembre, que es cuando estará la financiación, ¿vamos a esperar a la SFP final y luego pasar por el proceso de solicitud de proyectos, que entonces se retrasará y luego presentar? ¿O tenemos suficiente para tener proyectos bastante sólidos y poder presentarlos lo primero de septiembre? También querrán que tengamos una cartera de proyectos. Me gustaría que el grupo pensara si queremos tener los proyectos listos para presentarlos en cuanto haya financiación disponible y, en caso afirmativo, si queremos añadir más criterios. Entonces tenemos que empezar a entender cuáles son.

Ish Herrera

Para que todos entendamos las siglas, SFP es solicitud de propuestas. Ese es el mecanismo que utilizan muchos organismos públicos para invitar a la gente a presentar sus propuestas para que sean tenidas en cuenta para la financiación.

Jesse Ben Ron

En nuestra carpeta compartida verás la lista de cosas que nos quedan por hacer. Como revisar y ultimar el marco estratégico seguir viendo las directrices del Estado. El Estado no sólo querrá ver una lista de 21 estrategias, sino que querrá conocer el contexto histórico y los activos con los que cuenta el Condado de Orange para cumplirlas.

Jesse Ben Ron

Repasando el documento de resultados de la estrategia, algunas personas votaron por error más de tres en determinadas categorías. Estoy buscando que lo corrijan para que pueda haber algunos cambios. En las casillas 2-4, es donde potencialmente se podría ver un cambio en algunas de estas categorías. Quedan pendientes otras cuatro personas. Tenemos que encontrar un equilibrio entre las necesidades y la necesidad de no quedarnos fuera de la financiación de la inversión regional. Si hace clic en cada pestaña, podrá hacerse una idea de quiénes son los más votados. Los codifiqué por colores en estos cubos, las letras, y el rojo significa que fue uno de los más votados. Los que aparecen en rojo son los que probablemente nos servirán de base.

Jesse Ben Ron

Los tres más votados para esta categoría: Número uno, invertir en el éxito de la mano de obra local, ofreciendo oportunidades de formación que capaciten a los empleados con salarios más bajos para adquirir empleos mejor remunerados e industrias prioritarias (especialmente en empleos relacionados con el medio ambiente y el clima). Los que figuran entre paréntesis no estaban en la estrategia original que asumieron las partes interesadas. El número dos es la financiación de programas de formación previa o de formación en “soft skills” y/o prácticas. Se trata de una infraestructura importante para el desarrollo de la mano de obra y enseñará competencias transferibles que beneficiarán a todos los trabajadores, especialmente a los que tienen poca o ninguna experiencia laboral. Número tres, financiación y asistencia técnica para la comunidad de pequeñas empresas y empresarios (que se añade en el lenguaje, la divulgación enfocada, u otras directrices) para asegurar que los recursos benefician a las pequeñas empresas propiedad de miembros de la comunidad históricamente desinvertidos, a saber, las pequeñas empresas propiedad de BIPOC. Estos son los tres votantes de las Estrategias para el Crecimiento de las Industrias Objetivo. No parece que la distancia entre tres y cuatro vaya a superarse ni siquiera con los votos pendientes. Cuando pasamos a las Estrategias para aumentar la diversificación económica, la primera dice: apoyar los esfuerzos de las instituciones educativas locales, especialmente las que atienden a comunidades desfavorecidas, para conectar con los empleadores locales y crear canales de talento. El número dos dice: vivienda asequible para los trabajadores y hacer frente al aburguesamiento y al aumento de los precios. Como puede ver, hay un empate en el tercer puesto: desarrollar trabajos técnicos de nivel medio que no requieran un título de cuatro años en industrias emergentes. Número cinco, financiación para que los recursos de guardería y transporte sean más sólidos y estén más fácilmente disponibles. Queremos mejorar la movilidad al tiempo que reducimos las emisiones. El sexto es uno fuera de serie, no técnicamente los tres primeros, pero sólo para estar al tanto, tener socios de educación crear conexiones entre los programas / vías y proyectos como ocVibe, que es el sitio de 100 acres que contará con un concierto, 35 restaurantes, 2 hoteles 1.500 unidades de vivienda, oficinas y parques. Pasando a las Estrategias para responder eficazmente a las crisis económicas, la primera es una mayor comunicación y colaboración entre las agencias gubernamentales y las organizaciones sin ánimo de lucro, para que las agencias gubernamentales sepan qué agencias incluir cuando necesiten desplegar operaciones de emergencia y financiación para apoyar la infraestructura de esas agencias, de modo que haya una red de seguridad fiable. En segundo lugar, proporcionar recursos y oportunidades a las personas para que se formen para satisfacer las necesidades de la crisis económica y conviertan esa formación y experiencia en la base de su propio negocio para salir fortalecidos de la crisis económica (incluida la eliminación de barreras lingüísticas, culturales y de otro tipo para el acceso). Número tres, crear un fondo y un plan para desplegar ayudas económicas a empresas y particulares desinvertidos para el pago de alquileres, facturas médicas y otras necesidades y gastos básicos. También hay un empate en tercer lugar aquí, y el número cuatro es la asistencia técnica para las pequeñas empresas en la gestión financiera para asegurarse de que tienen sus registros financieros para calificar para el apoyo / ayuda del gobierno (que añade en el lenguaje, la divulgación enfocada, u otras directrices para garantizar que los recursos benefician a las pequeñas empresas propiedad, por los miembros de la comunidad históricamente desinvertidos, a saber, BIPOC propiedad de pequeñas empresas). Pasando a las Estrategias para aumentar la equidad económica, número uno, involucrar a los empleadores locales en la creación y ampliación de oportunidades de aprendizaje basadas en el trabajo, tales como aprendizajes que conducen a estas vías de carrera. En segundo lugar, mejorar el compromiso de la

comunidad (la participación de los residentes de color con bajos ingresos y de las comunidades históricamente desinvertidas) en la creación de estrategias y proyectos de desarrollo comunitario para garantizar (la participación directa) en las decisiones que más beneficien a esos residentes. En tercer lugar, educar a los estudiantes de secundaria sobre las oportunidades de empleo, incluidas las vías no universitarias; procurar que todos los estudiantes de secundaria reciban la misma información sobre sus oportunidades. Como puede ver, aquí también hay empate. El número 4 consiste en apoyar a las organizaciones sin ánimo de lucro y a las iniciativas preexistentes que tienen como objetivo la reconversión y la mejora de las cualificaciones de los trabajadores, especialmente en las comunidades desinvertidas. Estrategias para aumentar la equidad sanitaria, el número uno es un mayor acceso, (inversión en comunidades tradicionalmente marginadas y con menores ingresos que aborden la salud comunitaria y los determinantes sociales de la salud y el entorno en el que viven. Estas inversiones pueden abordar la salud, los buenos empleos, los espacios abiertos, la vivienda asequible, otras prioridades importantes de la comunidad y la mejora de los barrios). El acceso a necesidades básicas que no son directamente servicios sanitarios, pero que repercutirán en la salud de una persona, como alimentos de alta calidad, vivienda, etc. A continuación, invertir en abogar por un seguro médico más asequible, más divulgación y concienciación e inversión en sanidad privada (actividades), (y acceso a servicios sanitarios culturalmente aceptados). A continuación, garantizar que todas las comunidades del condado, los condados, tengan acceso a la atención de salud mental. Estrategias para Incrementar la Equidad Medioambiental, establecer Zonas Verdes de Innovación, donde se apoye a las pequeñas empresas en la transición hacia fuentes de energía y métodos de funcionamiento, producción y distribución más limpios y sostenibles. En segundo lugar, crear asociaciones sólidas con organizaciones comunitarias para identificar y desarrollar nuevos espacios verdes. En tercer lugar, utilizar los datos y la cartografía de la investigación, por ejemplo CalEnviroScreen, para centrarse en las islas de calor y los efectos medioambientales negativos en las comunidades desfavorecidas. La última categoría, Alineación con las Estrategias Estatales, invierte y apoya la Colaboración Educativa K-16 de CA, para crear asociaciones sólidas entre los distritos escolares, los colegios comunitarios y los empleadores locales para crear vías sin fisuras para los estudiantes. En segundo lugar, un enfoque de colaboración en el que los sectores público y privado se alineen en torno a objetivos y programas para apoyar un mayor número de puestos de trabajo remunerados con un salario digno. En tercer lugar, incorporar la necesidad de más viviendas asequibles, viviendas para la mano de obra y/o subsidios de vivienda y conectar con la aceleración de las inversiones en infraestructuras. El número tres es un voto en contra, desplegar y construir infraestructuras para usos energéticos limpios, lo que requerirá formación para quienes quieran ser electricistas y trabajadores cualificados de la construcción.

Luis Sarmiento

¿Cuál es la intención de señalar las estrategias similares?

Jesse Ben Ron

No quería que las categorías fueran repetitivas, por lo tanto, ofrecemos la oportunidad de consolidarlas si eso es lo que prefiere el grupo. La consolidación podría abrir otra estrategia para luego ascender a los tres primeros puestos.

Luis Sarmiento

¿Podemos ir a la pestaña "Aumentar la diversificación económica"? La fila número cinco está empatada en el tercer puesto y es muy diferente a las demás, así que quizá en este caso tenga sentido incluir la fila número cinco.

Jesse Ben Ron

Exactamente, esa es la oportunidad que esto brinda si la colaboración quiere avanzar en esa dirección.

Luis Sarmiento

Yo apoyaría eso, abriría espacio.

Toni Symonds

Yo veo esto como un mapa mental inicial y por eso aprecio la categoría de estrategia extra de Jesse. Esto es liberador en el sentido de intentar poner algunos datos ahí fuera, algunas cosas en torno a las cuales organizar nuestros pensamientos.

Niree Kodaverdian

Como economista, sé que muchas políticas gubernamentales tienen lo que se llaman consecuencias imprevistas. Me gustaría que se investigara más a fondo por qué hemos elegido las estrategias que hemos elegido y me gustaría que se aclararan más los pasos a seguir.

Jesse Ben Ron

Lamentablemente, no creo que podamos aplicar su recomendación, ya que la forma de proceder se debatió antes de que usted se incorporara a la colaboración. La colaboración tiene que llegar a un conjunto de estrategias para entregar al estado basadas en las categorías que se ven en estas pestañas. Hay un documento llamado Conferencia de Estrategia de Desarrollo Económico donde se desarrollan las estrategias, no es sólo una declaración con viñetas, sino que hay contenido detrás de ellas y eso es algo que también tendremos que desarrollar, pero no podemos desarrollarlo sin obtener el marco de alto nivel que va a ser decidido por ustedes como miembro colaborador. Tuvimos que permitir que fuera un proceso público, y no, una forma iba a anular a la otra y por eso hay tanta variedad e incluso la extensión de estos.

Niree Kodaverdian

Al redactar la propuesta, ¿podríamos modificar el lenguaje de la estrategia? ¿O estamos estancados en estas estrategias?

Jesse Ben Ron

No podemos crear una estrategia completamente nueva, porque eso socavaría el proceso anterior, pero esto no tiene que entregarse hasta finales de agosto. Tenemos tiempo para ver cómo sería el análisis en torno a estas estrategias y si la gente cree que merece la pena actuar en consecuencia y entregarlo al Estado.

Linda DiMario

Se ha llevado a cabo una enorme labor de investigación, como la divulgación comunitaria. Además, estoy de acuerdo con Tony, se van a interpretar de forma que nos ofrezcan las vías más eficaces para lograr los resultados que pretendemos.

IosefaAlofaituli

Sólo diré que Niree no se equivoca y Linda tampoco. Son estrategias surgidas de una investigación exhaustiva, del compromiso y de la sabiduría de nuestra comunidad. En opinión de Niree, no se trata de estrategias, sino de orientaciones estratégicas. Estamos progresando bien, y aún nos queda espacio para seguir informándonos más con pruebas e investigación.

Jesse Ben Ron

Lo que podemos hacer, sobre todo ahora que algunos han sido más elevados que otros, es consultar el informe y sacar las secciones que abordan este tema para ver si hay alineación. Puedo repasar los documentos comunitarios de Outreach and Engagement y mostrar dónde hay compatibilidad en esas encuestas.

Luis Sarmiento

Hablamos de la importancia de volver a la comunidad para que esto sea examinado por ellos. Nos gustaría organizar otro foro para examinar estas ideas, y Niree, puedes unirte a nosotros también.

Ish Herrera

En Sacramento se hizo un ejercicio fascinante para activar el hemisferio complementario del cerebro. Si dentro de 10-20 años su periódico local publicara en portada un artículo sobre el éxito de esta iniciativa, ¿cuál sería el titular? Uno de los participantes en el chat dice: "El Condado de Orange está rompiendo compartimentos estancos y está teniendo éxito con la colaboración intersectorial".

Jesse Ben Ron

El titular puede ayudarnos con algún tipo de dirección, su NorthStar personal, el final de todo este esfuerzo y trabajo que ha realizado.

Ish Herrera

Sigan pensando en qué es ese Northstar para su sector, sus grupos de interés, y cómo se refleja en el trabajo que estamos haciendo para iterar no sólo el resultado de los resultados de la encuesta, sino los próximos meses de trabajo para refinar esos resultados.